



OVACIONES

VIERNES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | NUMERO 24977 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

No quisieron aplicar la ley, dice

Duarte, puro circo, show y cinito: AMLO

Espectacularidad sin castigar delitos del ex gobernador de Veracruz, jamás

POR URBANO BARRERA

El proceso contra el ex gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, fue simulación, circo, show, cinito y un escándalo que pretendió espectacularidad y nunca castigar a este político por los delitos cometidos, afirmó ayer el presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador.

Por ello, estableció: "En mi gobierno, el delito de corrupción será grave, para que no se den estos casos inconcebibles".

Pero, que aprovechen. "Estamos en lo último, esto va a pasar. Ya se terminó. Se va ir al basurero de la historia. Con nosotros no va haber corrupción e impunidad y; ¡A las pruebas me remito!, garantizó.

En conferencia de prensa en su Casa de Transición fustigó a los acusadores por no presentar pruebas suficientes y a la Procuraduría General de la República por la deficiente integración de la carpeta de investigación.

"¿Cuánta tinta, cuántas palabras, cuántas imágenes, cuánto show sobre estos asuntos? Para terminar en una sentencia como la que se dio a conocer.

Expuso que era de esperarse, pues los operadores de un sistema corrupto no castigarían a los corruptos. Lo mismo ocurre en los procesos electorales.

Criticó a todos aquellos políticos y fiscales que llegaban cortando cabezas o haciendo una cacera de brujas y al final de la administración incurrieran en lo mismo.

La sentencia de 9 años y multa de 58 mil pesos impuesta al ex gobernador de Veracruz acotó es consecuencia de la falta de voluntad política, de la omisión de los



Andrés Manuel López Obrador. 'Aprovechen, porque es lo último'.

Nadie está satisfecho, pero es la ley: PGR

POR CARMEN MEDINA

Luego de que un juez sentenció al exgobernador de Veracruz, Javier Duarte De Ochoa, a nueve años de prisión, por los delitos de asociación delictuosa y lavado de dinero, con posibilidad de salir libre al cumplir tres años de reclusión, el titular de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delitos Federales de la Procuraduría General de la República

(PGR), Felipe de Jesús Muñoz Vázquez, afirmó que será el Poder Judicial el que determine eso, ya que la ley mandata beneficios.

En conferencia de prensa indicó que "cuando nos topamos con casos como este y que tenemos algunos otros nunca estaremos satisfechos, nadie nunca estamos satisfechos, pero la ley mandata beneficios y pues la ley no puede ser a modo".

Ver página 3

diputados y senadores que nunca legislaron para castigar la corrupción. Ahora resulta que los delincuentes no pierden ni su "respetabilidad".

El presidente electo recomendó a la prensa y a la sociedad rescatar

sus dos libros editados por Grijalbo, en donde da a conocer quiénes son la verdadera mafia del poder y lo que se apoderaron de México. Ahí están los nombres de los Jefes de jefes.

Ver página 3

No dejará prisión: Yunes

VERACRUZ, Ver.- El gobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes, afirmó que la sentencia al exmandatario estatal, Javier Duarte, parece más un perdón a un delincuente que causó grave daño a los veracruzanos.

Tras señalar que ello indigna y lastima, sostuvo que Duarte se dedicó a saquear el dinero del pueblo veracruzano.

Yunes fijó en conferencia de prensa, la postura del gobierno de Veracruz luego de que la víspera, un Juez de Control condenó a Javier Duarte, a nueve años de prisión y pagar una multa de 58 mil 890 pesos, tras declararse culpable por lavado de dinero y asociación delictuosa.

El juez también ordenó el decomiso de 41 bienes, algunos de ellos valuados cada uno en 45 millones de pesos en zonas exclusivas de la Ciudad de México. Además, amonestó al ex gobernador para que no vuelva a incurrir en un delito y dictaminó la suspensión de sus derechos políticos y civiles durante el tiempo en que permanezca en prisión.

Ante ello, Yunes demandó que los bienes asegurados, valuados en al menos 800 millones de pesos, sean entregados al gobierno de Veracruz para integrarlos al patrimonio estatal; agregó que para ello enviará la solicitud a la procuraduría General de la República (PGR).

También, que se giren ordenes de aprehensión de otros involucrados con duarte en el delito de asociación delictuosa, acusaciones basadas en las denuncias de la Auditoría Superior de la federación, y algunas ya atraídas por la PGR.

Ver página 3

LINCHAN A AGENTE DEL MP



METEPEC, Hidalgo.- Cuatro hombres fueron atacados, acusados de ser secuestradores. Uno, Ministerio Público, murió. Ver página 6

Van por recorte de 50% a partidos

POR RITA MAGAÑA TORRES

Para terminar con "incentivos perversos" para la corrupción que genera el monto exagerado otorgado a los partidos políticos, senadores de Morena propusieron reducirles en 50 por ciento el financiamiento público.

La senadora morenista, Delfina Gómez Álvarez, presentó una iniciativa que reforma el inciso a) de la fracción II del artículo 41 de la Constitución Política para reducir en 50 por ciento el financiamiento público que reciben estos organismos.

La legisladora por el Estado de México aseguró que en este año se

asignaron a los partidos políticos recursos que ascendieron a 6 mil 745 millones 936 mil 684 pesos para actividades ordinarias permanentes, gastos de campaña, actividades específicas, franquicias postales y franquicias telegráficas.

Y revocación de mandato

La diputada Merary Villegas Sánchez, de Morena, presentó una iniciativa que reforma la Constitución para establecer las bases de la revocación de mandato del Presidente de la República, la cual fue suscrita por integrantes de su grupo parlamentario.

Ver página 2

Caen otros dos porros y son 14

POR CARMEN MEDINA

En acciones separadas, este jueves, policías de investigación detuvieron a dos sujetos implicados en los hechos de violencia ocurridos en la explanada de Rectoría, en Ciudad Universitaria, el pasado 3 de septiembre, con lo que suman ya 14 detenidos.

En tanto, jueces de Control vincularon a proceso a dos sujetos por los delitos de motín, así como homicidio calificado en grado de

tentativa, lesiones calificadas y motín, respectivamente.

La Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México (PGJCDMX) informó que elementos de la Policía de Investigación detuvieron a Pedro Armandi "N" en un centro comercial ubicado en la delegación Benito Juárez, por su participación en las agresiones a estudiantes del Colegio de Ciencias y Humanidades Azcapotzalco.

Ver página 8

DISCULPA... A MEDIAS



Arropado por senadoras del PAN, Ismael García Cabeza de Vaca se disculpó por el sexting en su celular. Pidió -no ofreció- una disculpa a Fernanda Moreno, la joven que veía en su celular y se justificó. Ver página 3

Da Morena Cultura a ¡Sergio Mayer!

Apenas superada la crisis por entregar las comisiones de Cultura y Salud al Partido ultraconservador Encuentro Social, Morena volvió a encender la polémica al entregarla, ahora, al actor y bailarín Sergio Mayer.

El también promotor y productor de espectáculos como *Sólo para Mujeres* dijo que, aunque le falta experiencia, cumple con el perfil y Mario Delgado, coordinador de los diputados de Morena, defendió el nombramiento.

Sin mayor discusión y en ape-

nas un par de minutos, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó la repartición de las 46 comisiones que finalmente operarán, luego de que fue incluida otra a las que originalmente habían sido aprobadas.

Los legisladores federales dieron luz verde al acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para repartir las comisiones, de las cuales 23 son para Morena, 7 para el PAN, 4 para el PRI, 3 para Movimiento Ciudadano, 3 para el PT, 3 para el PES, 2 para el PRD y una para el PVEM.

Ver página 2

VENTANA

Y sin palomitas ni copa de helado.

DIMITE JEFE

Policías de Acapulco vuelven a trabajar, pero desarmados. **Página 6**

EN JUICIO

Llorando, niega juez Kavanaugh abuso sexual. **Página 7**

ALERTA

Crece peligrosidad de Rosa al acercarse a Baja California Sur. **Página 5**

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez **Página 5**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**